

Ahrensburg, 07.11.2022

Liebe Schülerinnen und Schüler,  
liebe Erziehungsberechtigte,  
liebe Lehrkräfte und alle an der Schule Beschäftigten,

heute schreibe ich euch und Ihnen, um auf Termine hinzuweisen, die diese Woche relevant sind.

Am Mittwoch, den **9.11.2022**, findet der **Gang des Erinnerns** statt. Die SLG beteiligt sich jedes Jahr an der Organisation und Durchführung dieser wichtigen Erinnerungs- und Mahnveranstaltung. Ab 16:00 Uhr werden die „Stolpersteine“ in Ahrensburg aufgesucht und Schülerinnen und Schüler der Ahrensburger Schulen berichten dort themenbezogen. Der Gang beginnt am Stolperstein in der Hagener Allee / Ernst-Ziese-Straße. Der Beitrag der SLG wird gegen 18:15 Uhr am Ende des Gangs des Erinnerns vorgetragen. Dieses Jahr endet der Gang im Jugendhaus JuKi 42, An der Reitbahn 2. Es wäre ein gutes Signal, wenn die Schülerinnen und Schüler von Familien und Freunden der SLG durch die Teilnahme am Gang des Erinnerns oder an einzelnen Bestandteilen unterstützt werden würden.

Wie angekündigt wird die **SLG 30**. Dieser runde **Geburtstag** soll gefeiert werden! Am **Donnerstag, den 10.11.2022** findet daher ein Festtag statt. Am Vormittag wird es Programmangebote von Schülerinnen und Schülern für Schülerinnen und Schüler geben. Einige Klassen bereiten Leckereien und Getränke vor, die zu günstigen Preisen angeboten werden. Die Einnahmen, die am Vormittag erzielt werden, werden an den Freundeskreis für Flüchtlinge Ahrensburg gespendet.

**Nachmittags öffnen wir von 14:00 bis 17:00 Uhr die Türen für alle an der SLG Interessierten.** Kommen Sie gerne vorbei und informieren Sie sich, was wir in der SLG machen und wie Schule und Schulleben gestaltet werden. Die Cafeteria wird geöffnet sein und Kaffee und Kuchen anbieten. Wenn Sie Freunde oder Bekannte haben, die auch gerne „einen Blick hinter die Kulissen“ unserer Schule werfen möchten oder interessiert am Austausch sind, informieren Sie diese gerne und laden Sie sie ein. Abends findet um 18:00 Uhr ein Festakt statt, bei dem wir auch Gäste willkommen heißen.

Da der Tag lang werden wird und viel aufzuräumen sein wird, werden wir am Freitag erst mit der zweiten Stunde um 9:00 Uhr den Schultag beginnen.

Mit freundlichen Grüßen



C. Hack (Schulleiter)